



Astrid Pfenniger,
Einrichtungsexpertin
Wohnbedarf
(seit 30 Jahren)

Heuer jährt sich die Gründung des weltberühmten Bauhaus zum 100. Mal. wohnbedarf ist eng mit der Geschichte und den Werken verbunden und widmet dem **BAUHAUS** eine Ausstellung. Nach Werner M. Moser steht Le Corbusier im Fokus. Schliesslich wurde die heute weltberühmte Liege LC4 von 1950-1979 von wohnbedarf hergestellt.

1919 wurde das Staatliche Bauhaus als Architektur- und Kunstbewegung in Weimar von Walter Gropius gegründet. Bis heute beeinflusst der Baustil Architektur, Kunst und Design. Vom Bauhaus und der Architektur der Moderne inspiriert gründeten Siegfried Giedion, Werner Max Moser und Rudolf Graber 1931 den wohnbedarf. Zum hundertsten Geburtstag widmet wohnbedarf dem Bauhaus eine Ausstellung.

Welchen Bezug hat wohnbedarf zu Bauhaus?

Unsere Gründer waren dem Staatlichen Bauhaus eng verbunden, wie zum Beispiel der Architekt Werner Max Moser. In den Gründungsjahren konnten verschiedene Designer und Architekten bei wohnbedarf ausstellen und teilweise auch eigene Entwürfe produzieren und zeigen. **Welcher Designer war besonders einflussreich?**

Marcel Breuer war sicherlich am prägendsten. Auch weil er für den Umbau des Ladengeschäfts verantwortlich war. Ausserdem Werner Max Moser. Mit seinen Stahlrohrentwürfen ist er ein Eckpfeiler in der Designgeschichte des wohnbedarfs.

Gibt es ein Möbelstück, das ein Bestseller ist?

Über die Jahre hinweg haben sich die Moser Entwürfe immer wieder durchgesetzt. Weiter gehören die Entwürfe von Mies Van der Rohe, wie der Barcelona Chair, und die Rietveld Entwürfe, wie der Utrecht Armchair oder Red and Blue Chair, zu den Dauerbrennern. Und nicht zuletzt gehört die LC Kollektion aus der Anfangszeit von Le Corbusier zu den zeitlosen Lieblingsmöbeln.

Was ist alles geplant zum Bauhaus Jubiläum?

Wir stellen bis Ende September die Design-Ikonen der Bauhaus-Ära aus. Und wir verlosen eine Le Corbusier Cassina LC 4 Liege.

Cassina, LC4, 1928
Design Le Corbusier,
Pierre Jeanneret,
Charlotte Perriand



AUSSTELLUNGEN BEI WOHNBEDARF

Le Corbusier: Mai bis Mitte Juni
Marcel Breuer: Mitte Juni bis Ende Juli
Ludwig Mies van der Rohe: August bis Mitte September